

## Protokoll der 7. AStA-Sitzung des 49. AStA (29-11-2023)

Anwesende: Sven, Wolle, Jonas C., Lucas, Nathalie, Annika, Lena, Leo, Viktor

**Quorum:** Die Hälfte des AStAs +1

**Beschlussgültigkeit:** Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der Antrag verschoben.

**Vertagung:** 1 Person muss Vertagung vorschlagen,  $\frac{1}{4}$  der Anwesenden müssen zustimmen

Redeleitung: Lena

Protokollführung: Annika

### TOP 0: Begrüßung

### TOP 1: Gäste

- -

### TOP 2: Protokollabstimmung

- angenommen (8/0/0)

### TOP 3: Termine

- 30.11. NEOLAiA-Treffen
- 30.11. 18 Uhr c.t. Stupa-Sitzung
- 01.12. Treffen Redaktionsgruppe Nachhaltigkeitsleitbild
- 04.12. Zentrum für Ästhetik-Termin (Wolle)
- 05.12. 11-12.30 Uhr s.t. U7-205 Turnusgespräch Rektorat
- 06.12. ab 9 Uhr Senatssitzung
- 07.12. Lesung "Kirmes im Kopf"
- 13.12. Workshop "Selbstfürsorge in Krisenzeiten"
- 14.12. Stupa-Sitzung
- 20.12. HWVO-Seminar in Köln

### TOP 4: Berichte (AStA)

- Leo: TG, Kennenlernen Rektorin, Treffen Gleichstellungsbeauftragte
- Sven: TG, Haushaltsausschuss/Haushaltsplan, Gespräch Café Exil, Einrichtung Drucker
- Lucas: TG, TaF, Absage Vortrag Leon Enrique (Alternative zu Burschenschaften-Vortrag?), LeKo

- Nathalie: TG, Orga Workshop
- Wolle: TG, Kultur-LAT
- Jonas C.: TG
- Lena: TG, TaF, Kennenlernen Rektorin, Gespräch Bielefeld eSports, LeKo, hat Drucker gekauft
- Annika: TG, Kennenlernen Anselmetti, TV Stud Hochschulaktionstag

#### **TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen**

- LeKo: Zertifikatsstudium Frauenstudien wird abgeschafft (Ersatzangebot?), personelle Probleme in Molekularer Biotechnologie, Fördermittel

#### **TOP 6: Nachtlicht AStA**

- Licht (zB. Lichterkette) im AStA anbringen, sodass man auch außerhalb der Öffnungszeiten die nächsten Veranstaltungen erkennen kann und der AStA etwas einladender aussieht
- batteriebetriebene Lichterkette an der Flipchart (Lucas kümmert sich drum)

#### **TOP 7: TV Stud Berlin**

- großer TV Stud Streik in Berlin vor der nächsten Verhandlungsrunde (6.-7.12.)
- Hin- und Rückfahrt per Bus, Unterbringung vor Ort im Hotel, für Verdi- und GEW-Mitglieder werden die Kosten übernommen
- Lucas und Lena hätten Interesse mitzufahren, sind allerdings keine Gewerkschaftsmitglieder. Übernehmen wir ggf. die Kosten? -> spricht erstmal nichts dagegen

#### **TOP 8: Biparcours**

- digitales Lernwerkzeug für Themenrallys, Führungen, Quizanwendungen
- alle Schulen in NRW haben eine Lizenz, warum können Hochschulen das nicht auch nutzen? -> ansprechen beim nächsten LAT, Lizenz soll auf alle Hochschulen in NRW erweitert werden

#### **TOP 9: Turnusgespräch**

- TOPs festgelegt, an Rektorat weiterleiten (Leo kümmert sich)

#### **TOP 10: PunktUM**

- Angebot für Korrektur von Abschlussarbeiten für internationale Studis, wird von uns bezahlt
- Honorarverträge wurden ewig nicht angepasst
- Vorschlag: Anhebung des Honorars mit BA auf 15€/Stunde, mit MA auf 18€/Stunde (angenommen 8/0/0)

#### **TOP 11: Café Exil**

- Sven: Einnahmen aus Magazin wurden nicht angezeigt und sollten eigentlich wieder in das Budget von Café Exil zurückfließen, Café Exil reagierte bislang nicht auf Mails, will sich diesen Freitag kümmern
- Wahl der nächsten Referent\*innen?

#### **TOP 12: LAT**

- soll wieder vermehrt ins Plenum getragen werden, damit wir wieder regelmäßig(er) teilnehmen können (v.a. wenn konkrete Punkte bestehen)

#### **TOP 13: Semesterticket**

- Einigung auf ein deutschlandweites Semesterticket ab SoSe 2024 (Verkehrsverbände können es anbieten und Subventionen vom Bund bekommen)
- mobil: schickt zeitnah einen entsprechenden Vertragsentwurf, Gültigkeit ebenfalls ab SoSe 2024
- Schwierigkeit liegt bisher in technischer Umsetzung
- würde Senkung des Semesterbeitrags um 35-40€ bedeuten für NRW-Ticket statt Deutschlandticket

#### **TOP 14: Pool & PCs & Mails**

- *wenn ihr Emails lest und sie nicht beantworten wollt/könnt, lasst sie bitte auf ungelesen, damit jemand anders beantworten kann!*
- *PCs bitte abschalten und Pool abschließen wenn Feierabend gemacht wird, vor allem in der letzten Schicht!*
- FM-Techniker hat Räume diese Woche aufgelassen -> muss man dem FM nochmal rückmelden, dass das so nicht geht
- Nathalie und Lucas wollen automatischen Sperrbildschirm einstellen für den Fall, dass mal vergessen wird, die PCs auszuschalten
- wenn möglich keine unbekanntenen Personen alleine im Pool

#### **Sonstiges:**

- Öffentlichkeitsreferat: Vorstellungsposts einmal von den abgebildeten Menschis gegenchecken lassen